



**Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat
(GPIB)
Jemaat "Damai Sejahtera" Cileungsi**

**Tata Ibadah
Hari Minggu XXV Sesudah Pentakosta**



Minggu, 10 November 2024

PERSIAPAN

- Doa pribadi warga jemaat
- Prokantor mengajarkan jemaat menyanyikan lagu-lagu baru
- Para pelayan berdoa di konsistori

UCAPAN SELAMAT DATANG

P2 : Bapak/Ibu/Saudara/Saudari dan Anak-anak yang diberkati Tuhan Yesus, Presbiter yang bertugas mengucapkan selamat datang dan selamat beribadah di hari Minggu XXV Sesudah Pentakosta. Kiranya ibadah yang kita lakukan saat ini berkenan di hadapan Tuhan dan kita diberkati oleh-Nya. Pemberita Firman pada Ibadah saat ini adalah

AJAKAN BERIBADAH

P2 : Jemaat, marilah **berdiri** untuk menyambut Firman Tuhan hadir di tengah-tengah persekutuan kita.

I. MENGHADAP TUHAN

♫ KIDUNG KEESAN 11 : 1, 2, 3 "BERSYUKURLAH PADA TUHAN"

Bersyukurlah pada Tuhan, serukanlah nama-Nya!
Bernyanyilah bagi Tuhan, mari bermazmurlah!

Reff.: Pujilah Tuhan, hai jiwaku, pujilah nama-Nya.
Aku hendak bernyanyi seumur hidupku.

Hatiku siap, ya Tuhan, bernyanyi dan bermazmur,
kar'na Engkau Mahabaik, setia dan benar. **Reff.**

(Prosesi Firman Tuhan dibawa masuk ruang Ibadah, diiringi Instrumental)

Aku hendak mengagungkan Allahku dan Rajaku,
dan memulikan nama-Nya untuk selamanya! **Reff.**

VOTUM

PF : Pertolongan kita dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi.

J : 1 . 1

A-min.

NATS PEMBIMBING | 2 Timotius 4 : 7 (menurut Terjemahan Baru Edisi 2)

PF : Aku telah mengakhiri pertandingan yang baik, aku telah mencapai garis akhir, dan aku telah memelihara iman.

SALAM

PF : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan Kristus Yesus, Juruselamat kita, menyertai kamu.

J : Dan menyertaimu juga.

♪ **KIDUNG KEESAN 20 : 1 - 2 “HAI, MASYHURKANLAH”**

Hai, masyhurkanlah Allahmu kudus;
besar nama-Nya maklumkan terus.
Agungkanlah Dia yang jaya megah;
kekal dan mulia kerajaannya.

Yang Tinggi, Alhak, di surga baka
pun hadir dekat dengan abdi-Nya.
Nyanyikan jaya-Nya, hai umat kudus:
“Kekal Yesus Raja, kekal Penebus!”

(duduk)

PENGAKUAN DOSA

P2 : Jemaat, dengan rasa sesal dan malu dan dengan kerendahan hati marilah mengaku akan dosa-dosa kita:

Ya Bapa Mahakudus yang penuh pengasih, kami mengaku kepadaMu, seperti kami mengaku satu kepada yang lain bahwa kami telah bersalah, baik dalam pikiran, perkataan dan perbuatan; kami gagal untuk berbuat yang baik.

Segala kekurangan kami sebagai orang percaya; kelemahan iman, keputaran pengharapan; ketiadaan kasih; pelanggaran dan kelalaian. Kami mengaku kepada-Mu.

--- umat mengaku dosa secara pribadi ---

Segala kekurangan kami sebagai umat-Mu yang telah Kau kuduskan di dunia ini; salah paham dan perselisihan; pementingan diri, iri hati dan saling membenci. Kami mengaku kepada-Mu.

--- umat mengaku dosa secara pribadi ---

Segala kekurangan kami sebagai Gereja yang telah Kau utus ke dalam dunia; ketidakberanian untuk berkata benar; tertutupan dan ketidakjelasan dalam kesaksian. Kami mengaku kepada-Mu.

--- umat mengaku dosa secara pribadi ---

Berilah kami pengampunan dan damai sejahtera, ya Bapa; sucikan dan baharuilah pikiran, hati, tutur dan laku hidup kami oleh Yesus Kristus, Juruselamat dunia. Amin.

♪ **KIDUNG KEESAN 84 : 1 & 3 “TUHAN ALLAH, JANGANLAH”**

Tuhan Allah, janganlah Kau menghukum aku:
O berapa lamakah lanjut amarah-Mu?
Dosaku, murka-Mu, hapuskanlah itu dengan darah Kristus!

Bapa, kasihanilah, rahmat-Mu tunjukkan.
Diriku pulihkanlah dalam kesembuhan.
Datanglah segera dan urapi aku dengan karunia-Mu!

BERITA ANUGERAH

PF : Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, dengarlah berita anugerah pengampunan seperti tertulis dalam **Kitab Yehezkiel 36 : 25 - 26 (menurut Terjemahan Baru Edisi 2)** yang menyatakan:

”(25) Aku akan mencurahkan ke atasmu air jernih sehingga kamu menjadi tahir. Aku akan menahirkan kamu dari segala kenajisan dan berhalamu. (26) Aku akan memberikan kepadamu hati yang baru dan roh yang baru dalam batinmu. Aku akan menyingkirkan dari tubuhmu hati yang membatu dan memberikan kepadamu hati yang lembut.”

Berdasarkan Firman Tuhan ini, sebagai pelayan Yesus Kristus, kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa, Anak dan Roh Kudus.

J : Syukur kepada Tuhan! Amin.

♪ GITA BAKTI 44 : 1, 2, 4 "MENGALIR DALAM HATIKU"

Mengalir dalam hatiku ceria dan damai kekal.

'Kunyanyikan damai besar; anug'rah kasih Allah.

Reff.: Damai, damai! Kasih yang sungguh ajaib,
betapa besar kasih-Nya; anug'rah kasih Allah.

Di salib Yesus Tuhanku, 'ku dapatkan damai penuh
dan itulah dasar teguh; anug'rah kasih Allah. **Reff.**

'Ku ingin dekat Tuhanku dan tinggal tetap dengan-Nya,
'ku dapatkan damai kekal; anug'rah kasih Allah. **Reff.**

PERINTAH HIDUP BARU

PF : Marilah kita **berdiri** untuk mendengar Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam **Surat Galatia 2 : 16 (menurut Terjemahan Baru Edisi 2)** yang menyatakan:

”Kita tahu bahwa tidak seorang pun yang dibenarkan karena melakukan hukum Taurat, tetapi melalui iman dalam Yesus Kristus. Sebab itu, kami pun telah percaya kepada Kristus Yesus, supaya kami dibenarkan karena iman dalam Kristus dan bukan karena melakukan hukum Taurat. Sebab, “Tidak ada seorang pun yang dibenarkan” karena melakukan hukum Taurat.”

Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

♪ GITA BAKTI 262 : 1 - 2 "BAGAI RUSA RINDUKAN AIR"

Bagai rusa rindukan air, jiwaku merindukan-Mu.

Engkau, Tuhan, hasrat jiwaku, 'kusembah selamanya.

Reff.: Hanya Kau kekuatanku, perisai dan kes'lamatanku.
Engkau, Tuhan, hasrat jiwaku, 'kusembah selamanya.

Kau sahabat dan Kau saudara, bahkan Kau, Raja bagiku,
'ku kasihi Engkau, Tuhanku, lebih dari siapapun. **Reff.**

(duduk)

II. PEMBERITAAN FIRMAN

DOA MOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PF :

PEMBACAAN ALKITAB

PF : Jemaat, marilah **berdiri** untuk mendengar Firman Tuhan yang dibacakan dari Alkitab:
Haleluya!

J : ♪ GITA BAKTI 394 “HALELUYA, HALELUYA! PUJILAH TUHANMU”
Haleluya, Haleluya! Pujilah Tuhanmu s’lamanya, Haleluya!
Nyanyi dan soraklah, agungkan nama-Nya,
pujilah Tuhanmu s’lamanya, Haleluya!

P3 : Pembacaan Alkitab diambil dari **Surat 1 Timotius 6 : 11 - 13 (menurut Terjemahan Baru Edisi 2)** yang menyatakan: Demikian pembacaan Alkitab.

PF : Hendaklah Firman Tuhan dengan segala kekayaannya menetap di antara kamu dan ucapilah syukur pada Allah.

J : ♪ GITA BAKTI 392a “KEPADAMU PUJI-PUJIAN”
KepadaMu puji-pujian, madah syukur dan segala kemuliaan,
ya Bapa, Putra, Roh Kudus, sampai kekal selama-lamanya.

(duduk)

KHOTBAH (Tema: PERTANDINGAN IMAN)

PF : ...

----- saat teduh tanpa diiringi musik

III. JAWABAN UMAT

♪ GITA BAKTI 252 : 1, 2, 4 “BERPEGANGLAH PADA JANJI TUHANMU”

Berpeganglah pada janji Tuhanmu. Di sepanjang masa Ia beserta.
Angkatlah pujian, puji nama-Nya, berpeganglah pada janji-Nya.

Reff.: Jangan bimbang, berpeganglah pada janji Jurus’lamat.
Jangan bimbang, percaya pada janji Tuhanmu.

Berpeganglah pada janji Tuhanmu, bila ketakutan datang menyerang.
Oleh Firman Allah, pasti kau menang, berpeganglah pada janji-Nya. **Reff.**

Berpeganglah pada janji Tuhanmu, hidupmu tambatkan pada kasih-Nya.
Roh Kudus menuntun jalan hidupmu, berpeganglah pada janji-Nya. **Reff.**

PENGAKUAN IMAN RASULI

PF : Bersama semua orang percaya di segala waktu dan tempat, mari **berdiri** untuk mengaku iman menurut Pengakuan Iman Rasuli. Dengan hati dan mulut masing-masing orang berkata:

PF+J : **Aku percaya kepada Allah...**

(duduk)

DOA SYAFAAT

PF : ...Ya Tuhan dalam pengasihannya-Mu, kami mohon:

J : **Dengarkanlah doa kami.**

PF : Peliharalah kami dalam kasih Yesus Kristus, Tuhan dan Juruselamat yang telah mengajar kami berdoa: ...

Semua : **Bapa kami yang di surga... (diakhiri menyanyi menurut GB. 389b)**

Kesaksian Pujian

PENGUCAPAN SYUKUR

P4 : Jemaat, marilah kita mengucapkan syukur kepada Tuhan dengan memberi persembahan kepadaNya. Dengarlah Firman-Nya dalam **Kitab Maleakhi 3 : 10 (menurut Terjemahan Baru Edisi 2)** yang menyatakan:

”Bawalah seluruh persepuluhannya itu ke dalam rumah perbendaharaan, supaya ada persediaan makanan di bait-Ku. Ujilah Aku, firman TUHAN Semesta Alam, apakah Aku tidak akan membukakan bagimu tingkap-tingkap langit dan mencurahkan berkat kepadamu sampai berkelimpahan.”

Tuhan memberkati Saudara dan persembahan Saudara.

♪ **KIDUNG KEESAAN 495 : 1, 3, 4 “BILA TOPAN KR’AS MELANDA HIDUPMU”**

Bila topan k’ras melanda hidupmu, bila putus asa dan letih lesu,
berkat Tuhan satu-satu hitunglah, kau niscaya kagum oleh kasih-Nya.

Reff.: Berkat Tuhan, mari hitunglah, kau ‘kan kagum oleh kasih-Nya.

Berkat Tuhan, mari hitunglah, kau niscaya kagum oleh kasih-Nya.

Bila kau memandang harta orang lain, ingat janji Kristus yang lebih permai;
hitunglah berkat yang tidak terbeli - milikmu di surga tiada terperi. **Reff.**

- Jemaat memberikan Persembahan Penopang Kas Pelayanan, Pembangunan, Kotak Pengembalian Dana Talangan yang tersedia di depan, dan Persembahan lainnya -

Dalam pergumulanmu di dunia janganlah kuatir, Tuhan adalah!
Hitunglah berkat sepanjang hidupmu, yakinlah, malaikat menyertaimu! **Reff.**

DOA SYUKUR

P4 : Jemaat, mari **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur (secara berbalasan). Kita berdoa:

Sekarang ya Allah kami, kami bersyukur kepada-Mu dan memuji nama-Mu yang Agung itu, sebab siapakah kami, sehingga kami mampu memberi persembahan sukarela seperti ini?

J : Sebab daripada-Mulah segala-galanya dan dari tangan-Mu sendirilah persembahan yang kami berikan kepada-Mu. Amin.

(duduk)

IV. PENGUTUSAN

WARTA JEMAAT

P6 :

AMANAT

PF : Jemaat, mari **berdiri**. Pergilah dengan damai sejahtera Tuhan ke dalam kehidupanmu sehari-hari dan lakukanlah Firman Tuhan yang telah saudara dengar.

♪ **KIDUNG JEMAAT 407 : 1 - 2 “TUHAN, KAU GEMBALA KAMI”**

Tuhan, Kau Gembala kami, tuntun kami, dombaMu;

b'rilah kami menikmati hikmat pengurbananMu.

Tuhan Yesus, Jurus'lamat, kami ini milik-Mu,

Tuhan Yesus, Jurus'lamat, kami ini milikMu.

Kau Pengawal yang setia, Kawan hidup terdekat.

Jauhkan kami dari dosa, panggil pulang yang sesat.

Tuhan Yesus, Jurus'lamat, kami mohon, b'ri berkat.

Tuhan Yesus, Jurus'lamat, kami mohon, b'ri berkat.

BERKAT

PF : Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkat-Nya:

Tuhan memberkati engkau dan melindungi engkau.

Tuhan menyinari engkau dengan wajah-Nya, dan memberi engkau kasih karunia;

Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepadamu dan memberi engkau damai sejahtera.

J : Amin, amin, amin. (dinyanyikan menurut KJ. 478b)

(Jemaat tetap berdiri untuk menyambut prosesi Pelayan Firman keluar ruang Ibadah)